

**Chers Amapiens,**

**Tout d'abord, l'équipe Alimeria vous souhaite ses meilleurs vœux pour cette nouvelle année 😊 !!!!**

**Nous espérons que les fêtes de fin d'année se sont bien passées et que 2025 sera riche en santé, joies et que vos souhaits se réalisent.**

**De notre côté, nous avons un début d'année souligné par une tempête de vent et des grèves qui vont perdurer tout le mois de janvier.**

**Pour cette 3<sup>ème</sup> livraison, notre fruit star est comme vous le savez, l'Orange !**

**Nous cultivons une unique variété : La Tarocco Rosso, qui est une orange demi-sanguine, à couleur intermédiaire entre l'orange blonde et la sanguine très pigmentée.**

**La coloration des demi-sanguines est moins régulière et varie énormément d'une année sur l'autre et même entre deux arbres de la même plantation. Souvent on ne reconnaît une demi-sanguine qu'après l'avoir ouverte, à une portion de ses filaments d'un rouge plus ou moins intense. Parfois même, la majorité de ses fruits ont la même couleur que les oranges blondes !**

**Nous sommes l'unique producteur et distributeur d'Orange Tarocco Rosso en Corse.**

**L'Orange Tarocco Rosso fait partie des oranges qui proposent une période de consommation courte. C'est pourquoi nous proposons généralement nos Oranges bio sur deux mois : Janvier et Février.**

**Comme vous le savez, l'été dernier a été très aride avec une pénurie d'eau qui perdure encore actuellement malgré les pluies que nous avons eu en fin d'année, ce n'est pas assez pour palier à ce manque d'eau...**

**De ce fait, les oranges récoltées cette année sont majoritairement de petit calibre. Rassurez-vous, elles sont toujours excellentes 😊.**

**Nous vous souhaitons à tous une bonne réception de vos palettes et vous souhaitons de vous régaler avec cette nouvelle livraison !**

**A très bientôt.**

**L'équipe Alimeria.**